TURQUIA

cerró su frontera con

Ankara, 28. - Las autoridades turcas han cerrado la frontera turco-iranesa y han corcerrado las comunicaciones telefónicas y telegráficas con el Irán.

Asimismo se han prohibido los viajes a la nación vecina. - EFE.

DE INFORMACION GENERAL LA MANANA GRAFICO DE DIARIO

Año VIII

Viernes 29 de Agosto Número 2.132

# NOTICIAS DE ORIGEN INGLES DAN POR PERDIDA LA CUENCA

108 aviones rojos fueron derribados en la última jornada

#### sobre Moscu Los aviones vuelven germanos

los carros de asalta soviéticos

"Cuando en 1928 creó Stalin su primer plan quiquenal, tuvo la ambición de hacer de la U. R. S. S. la primera nación industrial del mundo. La propaganda hecha sobre la realización conseguidas en los años siguientes, creó en la opinión la idea de que ninuna potencia sería capaz de igualar a producción rusa. Tal completo de superioridad ganó rápidamente al ejército. Basta leer en la prensa soviética las declaraciones que acogían regularmente las palabras de un jefe militar, exaltando la potencia, constantemente en aumento, del ejército rojo, para hacerse una idea de la confianza inquebrantable que tenía en su ejército y en sus medios. Para este, la acumulación de máquinas debía ven-cer todos los obstáculos y mada resis-tiria ante la potencia de fuego de la artilleria o el huracán de hierro de los carros de asalto. Tal fé ciega, fracaso porque la máquina no es nada sin el espíritu que la conduce. La campaña de Finlandia abrió los ojos del mando soviético. Sin duda no lo suficiente, a juzgar por los primeros resultados de la guerra actual de Polonia. A fines de 1939, se estimaba generalmente el mirros se estimaba generalmente el mirros de 1939. neralmente el número de carros de asalto rusos en 6 o 7.000. Este número ha debido aumentar hasta unos 10.000. Los carros rusos son de cuatro tipos: carro ligero o de reconocimiencarro de destrucción de 12 a 14 toneladas, carro de ruptura o carro pe-

sado de 30 toneladas y carros especiales, de gran capacidad, contra obras de cemento (70 toneladas), de mando, lanza llamas, lanza gases, etc. El defecto general de todos estos modelos, es su falta de protección, consecuencia de la condición rusa que refiere la velocidad y movilidad al blindaje. Pero también se debe a las leaciones, insuficientes resistentes, que fabrica la industria soviética.

Recordamos la confianza invete-rada del mando en la potencia de los carros. En Finlandia, se les ha lanrado a ciegas por terrenos no reconocidos, donde han caído en las trampas preparadas, o sin preparación de rtilleria contra posiciones de cemen-to, donde han sido aniquilados, o cono vehículos de transportes de tropas th lineas muy vulnerables a las armas antitanques o, en fin, en largas columhas por terrenos donde no podían des-

restos métodos prueban lo mal estudiado que ha sido el empleo de los carros que ha sido el empleo de los carros, y este error primordial recae sobre el Alto Mando. Además, la instrucción de la tropa es mediocre. En la tripulación solo sabe conducir el pi-loto, y si cae queda el tanque inmó-ill. En estas condiciones, no nos ex-trañamos que al microito motorizado trañamos que el ejército motorizado soviético, no dure más que unas sema-as ante su adversario alemán." POR EL BAJO DNIEPER

Berlin, 28. - Sobre el veintisiete agosto en la parte baja del río Dnieper fueron incendiados un peque transporte y un remolcador so

A consecuencia de los disparos de Artillería alemana las dos embar caciones retrocedieron y el remolca-dor fué arrastrado río abajo dando la sensación de una antorcha encen

La artillería alemana destruyó igualmente en este sector a un tren blindado. - EFE.

### 1.000 PRISIONEROS MAS

Berlín, 28. — En la parte central del frente oriental continuó la per secución de los soviéticos dispersos en diferentes lugares.

Durante estas operaciones de lim pieza, en combates locales, fueron he ches mil prisioneros. - EFE.

### CONTRA LA NAVEGACION ROJA

Berlin, 28. - La navegación sovié tica sufrió el día veintisiete de agos to grandes pérdidas, ya que a causa de los ataques alemanes un buque transporte de cinco mil toneladas re sultó seriamente averiado.

En un ataque contra el puerto de Reval, bombas albamanas alcanzaron en la rada a un destructor soviético y a un mercante de cuatro mil tone ladas. Ambos buques fueron averia dos y se inclinaron de banda.

Ayer, en al sector de Reval, la aviación atacó a un barco que intentaba zarpar del puerto y lo hun dió en el acto por impactos directos.

### EL EFECTO DE LOS TOMAVISTAS

Berlin, 28. - Lo que está produ ciendo más efecto en el pueblo ruso son los tomavistas alemanes que efec túan una labor que sirve para demos trar al mundo el paraiso soviético.

A los prisioneros rusos les han si do distribuídas varios millares de estas foto. Igualmente han sido lanzadas sobre los pueblos de la retaguardia donde han levantado una ola de in dignación, ya que muchos conocen los lugares y los rostros que aparecen en las fotografías, que muestran las ho rrorosas crurdades a que se entre gan los bolcheviques antes de aban donar las ciudades que se ven preci sados a evacuar.

La organización de esta propagan da alemana está llamando la atención por la veracidad de sus informaciones gráficas. - EFE.

### 15 CANONES COGIDOS

Berlin, 28. - El veintisiete de agosto dos divisiones alemahas han penetrado en la región de Ucrania en las filas bolcheviques, capturando dos mil doscientos prisioneros y cogien do al enemigo quince canones de to dos los calibres. -- EFE.

TRES ESCUADRONES ANIQUI-LADOS

Berlin, 28. - En un ataque lan zado por tres escuadrones de Caba llería rusa contra posiciones de Infan teria alemana, resultaron aniquilados los tres escuadrones. - EFE.

#### DAN POR PERDIDA LA CUENCA DEL DIEPER

Londres, 28. --- Parece confirmar se la caida de la cuenca del Dnieper en poder de los alemanes. — EFE.

### LAS MUJERES SUSTITUYEN A LOS HOMBRES

Moscu, 28. - Se han dado órde nes para que as mujeres rusas tra bajen en las faenas del campo y que sustituyan a los hombres en el ma-nejo de las maquinas agrícolas.

### ESPERANDO LA CAIDA DE VIBORG

Estocolmo, 28: — Noticias recibidas esta capital dan cuenta de que la situación de los bolcheviques se ha ce cada vez más insostenible en todos los frentes. La acción de la Artille ria y de la Marina de guerra alema na y la finlandesa hacen imposible y la finlandesa hacen imposible abastecimiento por mar de la re gión de San Petersburgo. Después de duros combates, las fuerzas finlande sas han ocupado importantes posicio nes. En Helsinki se espera la caída de Viborg como inminente. Cuarenta mil habitantes que fueron evacuados de la cuidad, al ser ocupada por las fuerzas soviéticas en la pasada gue rra, han solicitado ya permiso para volver a Viborg cuando la ciudad sea liberada. - EFE.

### ACCIONES DE LIMPIEZA

En el sector central Berlin, 28. del Frente del Este han continuado metódicamente las acciones de limpie za de los bosques donde han queda soldados rojos, según comunica la D. N. B.

En varios puntos ha habido com bates aislados en los que las tropas alemanas han cogido ya mil prisione ros. En otros lugares del mismo sec tor los carros blindados alemanes pe netraron en un aposición bolchevique y destruyeron cuatro tanqu cos. Además se han cogido nueve cañones y cuatrocientos prisioneros y al Sur del lago Ilmes las tropas ale manas atacaron a una unidad sovié tica que fué destrozada y que además dejó una cantidad importante de ma terial de todas clases. — EFE.

### LAS PERDIDAS ROJAS SON MUY IMPORTANTES

Berlín, 28. — La persecución y bom bardeo de las formacion∈s soviéticas al Este de Dniepropetrocsk ha conti nuado sin descanso en la jornada del miércoles. Las bombas y la acción de las armas aéreas han causado extra ordinarias pérdidas a las columnas

bolcheviques. Las pérdidas soviéticas de material alcanzan también impor tantes proporciones. - EFE.

### ATAQUES ROJOS FRACASADOS

Berlin, 28. — Oficiosamente se co munica que las líneas bolcheviques intentaron en el día de ayer llevar a cabo algunos ataques locales de di versión en el frente del Este. Todos estos ataques fracasaron gracias a la tenaz defensa de las fuerzas alema nas En un punto, los soviets pusie ron en acción tres escuadrones de ca ballería contra las posiciones de infantería alemana. Este ataque fraca só también gracias al fuego concen trado de la artilleria e infanteria ale mana.

En al curso inferior del Dnieper las fuerzas almanas observaron en la madrugada de ayer que los soldados de ingenieros y unidades bolcheviques se disponían a atravesar el lio. Las fuerzas soviéticas querían atrave sar el río por medio de pontones, pe ro las baterías alemanas abrieron fuego contra las concentraciones de tropas rojas. Los pontones fueren des truícos por impactos directos y el resto proyectado por el aire en todas direcciones.

Durante la misma jornada, ele-mentos de choque alemanes, forma dos por soldados de Ingenieros e In fanteria, efectuaron un desembarque en una gran isla del río Dnieper y consiguieron ocuparla. Los bolcheviques que la ocupaban intentaron de tener el ataque alemán siendo derro tados en lucha cuerpo a cuerpo. —

### DEL PARTE ALEMAN

Cuartel General del Führer, 28. — El alto mando de las fuerzas arma

das alemanas comunica:
"Durante la jornada de ayer han
continuado las operaciones en todo el frente del Este según los planes previs tos. En el frente de Finlandia las tro pas alemanas y finlandesas han al canzado hoy éxitos muy importantes, operando en cooperación estracha. Después de combates que han dura do varios días, en condiciones desfa vorables de tiempo y terreno, un gru po de fuerzas enemigas compuestas por dos divisiones ha sido derrotado de forma total, al Este de Salja. So lamente pequeñísimas partes han lo grado huir, abandonando en el terre no casi todo su equipo militar.

Formaciones del arma aérea ale mana, derribaron ayer 109 aviones soviéticos. Además los cazas húngaros dirribaron diez aviones soviéticos y los italianos ocho. — EFE.

### ATAQUE A OTRA LINEA FERREA

Berlin, 28. — Las tropas alemanas han procedido el 27 de agosto a ata car eficazmente la línea ferroviaria de Zahoje a Paulogrado, que ha si do interrumpida en varios lugares.

La circulación ha quedado interrum

pida: - EFE. (Pasa a la última página.)

# ACTUALIDADES LOCALES

### Noticias varias

LA ESTANCIA DE LOS FLECHAS EN UAD-LAU. — Según se nos informa, los flechas que componen la se gunda tanda de esta delegación lo cal del Frente de Juventudes, para el Campamento "Blas de Lezo", situado en Uad-Lau, siguen perfectamente.

En cordial camaradería con expe dicionarios de otras locales, realizan diariam nte el plan marcado por la Jefatura de Campamentos, encon-Jefatura de Campamentos, encon-trándose satisfechos de su estancia

en el mismo.

ANTE EL MICROFONO DE LA EMISORA LOCAL. — Para mañana anunciada su habitual char los sábados, la Jefatura de la Sección de Radio del Sindicato Espa Universitario.

Es de esperar que por la ameni dad de su programa habiado, sea es cuchado, como siempre, por gran can

tidad de radioyentes.

CONATO DE INCENDIO. - En el dia de ayer a las diez y nueve horas, fue dada una alarma de incendio en el Parque de Bomberos. Presentados estos en el lugar, calle de Agustina de Aragón número 2, pudieron com probar que el fuego había sido ex tinguido, y que fue originado por la inflamación de un inflernillo, no nece sitándose, afortunadamentis, de su ntervención.

CLINICA DE URGENCIA. fueron asistidos los siguientes lesiona dos: Hamido Ben Abderraman, de he rida contusa de cuatro centimetros en la región occipital derecha y con tusión en el dorso de la mano y ro derecha, producida por agre-leve; Ana Jaén, de picadura de insecto en el dedo pulgar de ple recho, casual, leve; Francisco Ruiz Pomares, de herida consusa en la re gión maler derecha, producida por accidente del trabajo, leve; Maria Es cobar, as contusión con hematoma y maleolo er terno, pie izquierdo y ero siones en el mismo pie, producidas por accidente, leve; y Francisco López Meléndez, de herida purzante en la región plantar del pie derecho, ca-

JUZGADO MUNICIPAL. - Ayer se hicieron en el Registro Civil, las si guientes inscripciones: nacimientos, cuatro y defunciones, dos.

ENTIERRO. - A las 11 horas de ayer se verificó el entierro del que en fuera capitán de Intendencia Manuel Canales Jurado, consti tuyendo una verdadera manifestación pesar, pues sus familiares, gozan n esta de generales simpatias y afec

En la carroza funebre fueron colocadas gran número de coronas de flores, dedicadas por sus compañeros de guarnición, sus familiares y ami

Después de entonarse un responen la Iglesia de Nuestra Señora los Remedios el cortejo funebre continuó hasta la plaza del Alcazar de Toledo, donde se despidió el due-lo, siendo muchos los que continua ron hasta el cementerio de Santa Ca

### Servicio Médico Farmacéutico Sindical

Resultando insuficiente para cubrir las atenciones de este Servicio, la cuota del 2 por % sobre los sueldos y jornales establecida en principio co-mo aportación del abonado para dis-frutar del S. M. F. S., y antes de que desaparezca una obra social que tantas ventajas representa para los obremodestos empleados, nos vemos obligados, para que este pueda sub-sistir, a busear los medios para incre-mentar los ingresos, y por tanto, co-mo uno de estos, a modificar las cuo-tas a partir del día 1.º del próximo mes de Septiembre en la forma que a continuación expresamos.

Abonados con sueldo o jornal equi-valente de 333.33 a 500 pesetas men-suales. Cuota del 3 por %.

Abonados con familiares que perciben sueldo o jornal equivalentes a cantidad inferior a 233.23 mensuales. Cuota mínima de 10 pesetas.

Abonados sin familiares que per-

ciban sueldo o jornal equivalente a

cantidad inferior a 333.33 mensuales. Cuota minima de 5 pesetas. Lo que comunicamos a nuestros abonados, rogando a los que estén disconformes con las nuevas cuotas se pasen por nuestras oficinas para conodesean o no seguir abonados al Servicio.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 26 de Agosto de 1941.

El Jefe del S. M. F. S., C. ROMERO.

### Parque y Maestranza de Artillería

ANUNCIO

Se precisan en la misma, Obreros de Oficio FORJADOR. Los que del citado oficio deseen ser admitidos, pue-den efectuar la presentación en la Dirección del Establecimiento a efectos de examen de aptitud

El Tte. Coronel Director, Pedro Chacon.

### Casa dedicada

la fabricación compases dibujo, solicita representante para el Norte de Africa. Escribir datos y referencias a Agustin Navarro. Ludovico Pio, 4. Barcelona.

talina donde el cadáver recibió sepul

A su esposa doña Maria del Am paro Hernando, así como a sus hijos y demás familiares, reiteramos la ex

presión de nuestro pésame.
FRENTE DE JUVENTUDES. Asesoria de Educación Premilitar nos ruega hagamos saber que el próximo domingo, día 31 del actual, se presen tarán en el patio de la Casa de Flechas todos los Cadetes pertenecientes a la Centuria "Ruiz de Alda", para continuar los ejercicios de instrucción y recibir órdenes a las siete de la manana.

CRUZ ROJA. - En el sortio de ayer salió premiado el número 190.

# Vida religiosa

CALENDARIO .- Viernes 29 de agosto de 1941. Van 241 dias y faltan 124. Sol sale a las 5.39, ponese a las 18.52. Luna sale a las 12.49, ponese a las 23.36. Cuarto creciente: hoy a las 14.4.

LA DEGOLLACION DE SAN JUAN BAUTISTA.— Herodes Antipa, hijo del Herodes que había ordenado la degollación de los Gaitos Inocentes, sos-tenía ilicitas relaciones con la mujer de su hermano Filipo, llamada Hero-dias. Reprendióle San Juan Bautista este proceder infame y a la Herodias le echó en cara su delito, por lo que ella le corro el mayor odio. Poco después Herodes, celebro un ban quete al que invitó a lo mejor de su reino. Herodes, bailó con Salomé, hi-ja de Herodias, la cual agradó a aquel que queriendo halagarla le dijo que pidiese lo que quisiera. Salomé, por consejos de su madre pidió la cabeza del precursor. Herodes, mandó prender a San Juan. Poco después, entró un criado en la sala de Herodes, lle-vando una bandeja, en la cual estaba la cabeza del santo, presentándola a la joven, quien, a su vez, la enseñó a su madre, la cual no contenta aún, saco fuera la lengua del martir atravesó con una aguja de su pelo.

MISAS PARA MAÑANA. — Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 9 quince; Iglesia de Africa: a las 8 y 8 treinta; Iglesia de los Remedios: a las 8 y a las 9; Iglesia de San Francisco: 7 y media, 8, 8 y media y 9; Chalet Arango: a las 9; Madres Adoratrices: a las 7 y quince; y Cruz Roja: a las 6.

PUNTOS CATEQUISTICOS. - Efectos del Sacramento: 1.º la gracia sa-cramental, que en este Sacramento consiste en el aumento de la gracia santificante y 2.º el caracter o insignia que acredita como tal defensor de

Para la validez: niños y adultos, estar bautizados. Adultos: deben tener además la intención habitual im-

Para la licitud: estado de gracia, y si tiene uso de razón suficientemen te instruido.

Obligación de recibirlo: con certeza no consta la obligación grave; sin embargo "aunque este Sacramento no es necesario con necesidad de medio, a nadie es permitido mirarlo con in-diferencia si se presenta ocasión de

Edad: puede ser administrado antes de los siete años, si el niño está en peligro de muerte, o al ministro le pareciere conveniente por justas graves causas.

JUEVES EUCARISTICOS .- Se celebró en la Iglesia de Africa, en el día de ayer, la hora santa de los Jucves Eucaristicos, estando formado el coro por señoras y señoritas de la locali-

EL DIA DE SAN AGUSTIN .- Ayer mañana a las ocho y media, celebraron los Rvdos. Padres Agustinos, el dia de San Agustin, con una misa solemne cantada, en la Iglesia de San Francisco viéndose el templo completamente ocupado por gran cantidad de fieles.

## EFEMERIDE

29 de Agosto de 1629. Nacimiento de la Duquesa de Longueville. Ana Genoveva de Borbon, hil Enrique II, Principe de Conde enrique II, Principe de Conde, et de esas mujeres excepcionales Francia produjo en el siglo XVII los veintitres años caso con el Dude Longueville, que tenía 47. Poco de pués acompaño a Munster a su pués acompaño a munster a su fué ministro pleningtes. so, que fué ministro plenipotencia A su vuelta a Francia empezo a m casa vino a ser punto de reunion los principales jetes del movime los principales jeles del movime conocido con el nombre de la "ra da". Arrastró a el a su marido y a la hermanos los Principes de Conde y Conti, así como a La Ropchefocada a Turena. Cuando la corte tuvo huir de Paris, Ana Genoveva son el espíritu público, y puede decirso fué el alma de la rependi. Trada año más tarde el Duque y los Principal de la propertica de la rependir de la r pes, pudo huir Ana y se refusio Holanda, donde se le unio Turena juntos hicieron la alianza con Es na y contra Mazarino. La libertad su marido puso fin a la lucha, y an que todavia consiguio levantar vez el estandarte de la rebelión vez el estandarte de la rebelión, mésta vencida; lográndose una ambitia general. Desde entonces la Duosa se retiró a la vida privada, ambigándose a las prácticas de la religio Vivió en varios monasterios, principi mente en las Salesas de Moulins y elas Carmelitas de Paris. Inficiente por la herejía jansenista se cre es un muerte fué, precipitada por la herejía jansenista se cre es un muerte fué, precipitada por la herejía jansenista se cre es es un muerte fué, precipitada por la herejía jansenista. su muerte fué precipitada por las creibles mortificaciones a que some su cuerpo.—Rodrigo de Arriaga.

Local.—29 Agosto 1938.

El Ayuntamiento en pleno cump mentó al jefe de las Fuerzas Navi-para, en nombre de la ciudad de para, en nombre de la cidada, presar su felicitación por el exito a la acción naval, registrada en el trecho de Gibraltar entre el "Canara" y el "José Luis Diez", de la que el promero salió victorioso.

1939.—Llega a Ceuta el nuevo A Superior de las Fuerzas Militari de Marruecos, Excino, señor don M guel Ponte y Manso de Zúñiga de pensándosele un gran recibimiento 1940.—En la Iglesia de Nuestra S

nora de Africa se celebraron funci-les en memoria del Cardenal Arzobi po de Toledo y primado de las Espi nas Dr. don Isidro Gomá y Tomi asistiendo autoridades y numerosis mos fieles.

### EXTRACTO PURO DE AJO "LOLENE

solicita representante en la provinci Condiciones e informes a E. Oyani bal. Plaza Coronel Beorlegui 1. Su Sebastián.

## Academia Casares - Navam

Alfau, 7

CURSO 1941-42

Los alumnos que deseen obtens matricula gratuita en este Centro pera el curso 1941-1942, lo solicitarán de la Dirección antes del 31 del corriente. te.

Ceuta 21 agosto 1941. El Director.

### AUTOBUSES MARTINEZ S. A.

Representantes y distribuidores exclusivos para las provincias de Madrid, Toledo, Ciudad Real, Cuença, Guadalajara y Marruecos Español: Ceuta y Melilla del Gasógeno "Auto-Hall-Hotchkis" de carbón vegetal Patente núm. 150.593. Declarado de interés nacional por Decreto de 25 Enero 1941. ("B. 0. 28") Para Informes: José Almenara Molina. Apartado 25. - C E U T A

### **NOTICIARIO GENERAL EXTRANJERO**

### La isla de Chipre también ha sido atacada de nuevo

AVIONES INGLESES SOBRE ALEMA

Berlín, 28. - Aviones británicos han volado anoche sobre la zona nor oeste de Alemania, arrojando bombas en varias localidades. Según las in formaciones recibidas hasta el momen defensa antiaérea alemana de rribó dos aparatos ingleses. — EFE.

ATAQUES CONTRA TOBRUK El Cairo, 28. — Durante la ultima jornada, los ataques del enemigo con tra Tobruk aumentaron en intensi-

los demás frentes sin noveda

des dignas de mención. En los bombardeos sobre la ciu dad resultaron siete personas muer tas y treinta y sels heridas. Los da nos no son importantes. — EFE.

AL QUERER GANAR LA COSTA Berlin, 8. — Según se comunica la Artillería alemana ha logrado de rribar hoy en la costa del Canal de la Mancha, a un gran avión británi co, cuando intentaba ganar la costa francesa. - EFE.

OTRO ATAQUE AL CANAL DE SUEZ

El Cairo, 28. - El ministerio del Interior egipcio comunica que en la noche del miércoles al jueves ha ha bido un nuevo bombardeo aéreo so bre la región del Canal de Suez. Las bombas que cayeron produjeron la muerte a siete personas y causaron ligeros daños materiales. — EFE.

LOS ATAQUES A LA COSTA INGLE SA

Londres, 28. — Los aviones alema nes han atacado, intensamante, algu nas localidades de la costa oriental inglesa, pero no han causado victi, mas ni daños. Un bombardero ata cante ha sido derribado. — EFE.

#### INTENSA ACTIVIDAD AEREA

Londres, 28. - La actividad aérea de los ingleses en el cercano Orien te ha sido, durante la última jorna da, muy intensa, a pesar de tener que atender a las operaciones del Irán. — EFE.

BOMBAS SOBRE CHIPRE

Londres, 28. - La Aviación italia na ha bombardeado intensamente la isla de Chipre, habiendo sido derriba do un aparato. - EFE.

LOS ELEMENTOS BELICOS DE DE GAULLE

Londres, 28. - El general De Gau 111, según recientes cálculos, cuenta en la actualidad, con cuarenta bar cos de guerra, cien mercantes, dos mil aviadores y sesenta mil soldados.

En el Africa Ecuatorial francesa se ha celebrado ayer el aniversario del sometimiento de este país a De Gaulle. — EFE.

MAS REFUERZOS A CABO VERDE

Lisboa, 28. — En breve saldrá pa ra las islas de Cabo Verde nuevos con 

Los diarios ponen de relieve la enérgica afirmación de la soberanía portuguesa sobre toda la región. -

LA MUJER DEL NEGUS

Londres, 28. — Ha llegado a la capital de Abisinia la mujer del Ne Anuncie en

gus. a la que se ha hecho un gran recibimiento. -- EFE

### JAPONESES EVACUADOS

Tokio, 28. - 131 japoneses que re sidian en Manila han llegado evacua dos do su residencia, a Shangai.

#### EL GOBIERNO AUSTRALIANO MOVI LIZA SUS RESERVAS

Washington, 28. — El Gobierno australiano ha movilizado un nuevo contingente de reservistas, según informan de Camberra. — EFE.

### El Consejo Nacional del Frente de Juventudes

San Lorenzo del Escorial, 28. -Han continuado las tareas del primer Consejo nacional del Frente de Juventudes. Ha pronuncia de la Es ferencia el comandante jefe de la Es cuela Central de gimnasia de Tole do sobre el tema: "Adopción de los métodos de la educación física al Frente de Juventudes". — CIFRA.

### Doctor Piédrola

Oido, Nariz, Garganta

Jefe del servicio Otorinolaringológico del Hospital Militar

F. Española 65 De 4 a 6.

### EL NUEVO GOBIERNO DEL IRAN ACORDO SUSPENDER LA RESISTENCIA

LA PRIMERA NOLICIA

Teherán, 28. - URGENTE. - El nuevo Gobierno del Itan se ha re-unido por primera vez y ha acorda do ruspender la resistencia de las tro pas manesas contra Inglaterra y la CPSS., vista la mayor potencialidad de los Ejércitos invasores del país.

### UNA ENSEÑANZA PROVECHOSA

Berlin, 28. — En la Wilhelmstrasse se ha manifestado a los informado res que la agresión anglo-soviética al Iran, puede ser una enseñanza pro vechosa para otros países, puesto que demuestra cómo cumple sus compromi sos la Gran Bretaña. — EFE.

### EN LONDRES SE ACOGE LA NOTI-CIA CON SATISFACCION

Londres, 28. — En esta capital fue recibida con satisfacción la noti cia de haber cesado la lucha en el Irán, donde el nuevo Gobierno que se ha constituído, ha dado las órde nes oportunas para que no se opon ga resistencia alguna a las fuerzas anglo-soviéticas de ocupación.

Se comunica que han sido desem barcados nuevos contingentes para reforzar las distintas posiciones del Irán

En Berlin se acusa al Sah del Irán de no haber hecho el debido uso de las fuerzas de que disponía. — EFE.

### LA SALIDA DE UN GRUPO DE ALEMANES

Ankara, 28. — Un grupo de alema nes res Iran lograron abandonarla antes de que fuese tomada por los bolcheviques habiendo llegado hoy a esta capital.

### COMO OPINAN EN ALEMANIA

Berlín, 28. — La decisión iranesa



Antes de efectuarsus compras de artículos de deportes pida presupuesto a Ia CASA BENOLIEL

de suspender las hostilidades contra las fuerzas anglo-rusas, ha sido com parada en la Wilhelsmstrasse con la actitud que sin duda adoptaría un hombre que se viera asaltado en su propio domicilio por dos salteadores.

El caso habrá de servir de ejem plo — se dice — pues se recuerda que el Gobierno iranés creía imposi ble que se le hiciera un ataque, a pe sar de las reiteradas advertencias an glo-soviéticas. — EFE.

### DEL ASUNTO SE DA CUENTA A LA CAMARA INGLESA

Londres, 28. -Según Radio Te herán la declaración del nuevo Gobierno iranés sobre el cese de la re sistencia iranesa ha sido aprobada por el Parlamento.

El primer ministro, reunida la Cá mara, leyó un discurso en el que pu so de relieve el deseo del Irán de mantener relaciones pacificas con to dos los países especialmente los ve cinos. - EFE.

### ULTIMA REFERENCIA INGLESA

Londres, 28. - Se comunica de fuente competente que en las opera ciones del Iran los ingleses no han perdido ni un solo aparato. — EFE.

### CONFIRMACION

Ankara, 28. - Se reciben noticias confirmando haber cesado las hosti lidades entre la Gran Bretaña y el Iran, pero no así con los soviets, de bido a que éstos se han entregado a una serie de excesos con los que la población iranesa se muestra jus tamente indignada.

Con este motivo se comunica que un general inglés ha visitado al je fe de las fuerzas soviéticas en el Irán para rogarle ponga coto a estos desmanes de sus fuerzas ya que po drian ser aprovechados por la propa ganda alemana.

En general se observa en todo el Iran una gran resistencia pasiva a las fuerzas de ocupación. Así, por ejemplo, los mercados no han teni do lugar, en la mayor parte del te rritorio iraniano el tráfico con la India ha sido disminuido notablemente. Todas las embarcaciones del Irán así como los ferrocarriles han sido GEUTA intervenidos. — EFE.

# El atentado de Versalles

### ESTADO DE LOS HERIDOS

Paris, 28. - Según el parte facultativo facilitado hoy, Pierre Laval resultó herido en el atentado cometido ayer, por dos balas de revólver. La primera le hirió el brazo y mano derecha y la segunda se alojó en el perecha y la segunda s

cho, debajo del corazón. Marcel Deat fue herido por una ba-la en el lado izquierdo debajo del torax.

El estado de los heridos continúa igual que por la mañana. La gravedad persiste, pero hasta el momento no han experimentado recaída. — EFE.

### LLEGADA DE LA FAMILIA DE MR. LAVAL

Paris, 28. — La esposa y la hija de Laval han llegado a Paris, donde se encuentra hospitalizado el ex-presidente del gobierno francés.

Laval telefoneó a su familia a continuación del atentado, para tranquilizarla.-EFE.

### DOS NUEVAS DETENCIONES

Londres, 28. — Noticias recibidas de Paris, dan cuenta de que según el último parte facultativo publicado por los médicos que asisten al señor La-val, su estado es grave, aunque no desesperado.

Hoy fueron hechas en Paris dos detenciones que se creen relacionadas con este suceso: una de un ruso y otra de un francés.—EFE.

### LE ASISTEN DOS ESPECIALISTAS

Paris, 28.— Una de las heridas que sufre el ex-presidente del consejo, Pierre Laval, es en un brazo y carece de importancia, pero, en cambio, la segunda bala penetró a una pulgada del

El señor Laval está siendo asistido por dos especialistas alemanes traídos Paris en avión desde Alemania. -

### OTRAS TRES DETENCIONES

Paris, 28. - Hoy fueron detenidos

en Versalles tres jovenes franceses. Estos tres franceses fueron detenidos por haberse presentado en el cuartel de alistamiento de voluntarios franceses para inscribirse en la lucha con-tra el comunismo, llevando consigo armas cortas de fuego, sobre cuya procedencia no dieron explicaciones. -

### INDIGNACION EN VICHY

Vichy, 28. — En los círculos oficia-les de Vichy, se expresaba hoy jueves gran indignación por el cobarde aten-tado de que ha sido objeto en París el ex-presidente del consejo monsieur Pierre Laval.

En los citados círculos oficiales se subraya con cuanta razón el gobierno francés toma enérgicas medidas contra la propaganda internacional, especialmente contra la comunista.

Se añade que este atentado tiene un significado simbólico, puesto que parece dirigido contra la nueva Fran-

cia que resurge en estos momentos. De momento no hay ninguna declaración oficial sobre el atentado puesto que el almirante Darlan está, des de el miércoles, ausente de Vichy y los demás ministros se hallan en Pa-

### EL AGRESOR ES PARTIDARIO DE DE GAULLE

Paris, 28. — El autor del atentado contra Laval, Collet, ha sido sometido

a un nuevo interrogatorio.
Comunicó al jefe de investigación ser partidario de De Gaulle. Inmediatamente después del atentado la policía francesa ha iniciado una serie de registros en domicilios de comunistas y degaullistas, tanto en la zona libre como en la ocupada.--EFE.

### ESTADO DE DEAT

Paris, 28. — Se informa que el estado del jefe nacionalista francés Marcel Deat, es muy grave.

El detenido, autor del atentado, declaró que no le pesa lo que ha hecho.-

# 

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

Continua de 5 a 1

UNICO DIA de proyección de la emocionante pei cula detec

## CHARLIE

### LA PISTA

Creación del célebre actor WARNER OLAND.

Mañana Greta Garbo en

### EL VELO PINTADO

Película Metro en español.

### Regimiento de Fortificación número 5

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se ex-presan, se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de esta plaza para que presenten proposiciones y modelos en la Mayoría de este Regimiento (Maestrarza de Ingenieros) en el plazo de diez días a partir de la publicación de esta anuncia el de la publicación de este anuncio, el cual será por cuenta de los adjudica-

Una máquina de escribir carro 60 cm. Una máquina de confeccionar alpargatas de goma. — 100 Bruzas para ganado. — 100 Almonazas para gana-Efectos de natación. de fútbol — Efectos de Baloncesto.— Para detalles en esta Mayoría y en la tabla de anuncios de esta Maestran-

Ceuta, a 23 de Agosto de 1941. Ilegible.--Rubricado. El Comandante Mayor,

Tte. Coronel Primer Jefe, Ilegible .-- Rubricado.

Compañía Anónima de Seguros O española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

\*\*\*

Agente en Ceuta: LEANDRO MARTINEZ MARIN Falange Española, 118 Oficina Central en Barcelona

10000001000000 Porque sería un egoismo por nuestra parte el reservar para nosotras solas la asistencia espiritual de los camaradas de la División de Voluntarios, que con tanta generosidad y en tan crecido número han de llevar gloriosamente por Europa el nombre de España, la Sección Femenina invita a todas las mujeres a unirse a ella en el honor de atenderlos. -- Envianos tus regalos en prendas de lana.

# Actualidad

# Deportiva

Nuestra representa-

ción en el Campeo-

nato de Marruecos.

No solo es el "Ceuta" el que se prepara a fin de hacer frente a temporada que el domingo se inicia. Hay otro club en nuestra ciudad que, callada y entusiásticamente, labora sin desmayo para, al igual que aquel, representar gallarda y airosamente el pabellón balompédico local. Nos referimos al "Africa Club",

hoy más dispuesto que nunca a ha cer-valer sus méritos, así como a de mostrar, una vez más, que es digno de esa admiración y cariño que le profesan todos los que militan en las filas de este bello deporte.

El "Africa" sabe como ningún otro club de los mayores sacrificios y de los mayores sinsabores. Sin ayuda de nadie, con un reducido número de admiradores, le es difícil acometer grandes empresas. Tiene forzosamen que tropezar con dificultades sin cuento. Sin embargo, gracias a ese entusiasmo ilimitado que siempre pre sidió en sus filas y en cuantos depor tistas tomaron su dirección, el "Afri ca" está siempre presente sobre los terrenos de juego. Y esta vez, con fun dada razón, aspira a seguir la ruta marcada por el otro cuadro local ob teniendo para sus colores y para nues tra ciudad el codiciado título de cam pećn marroqni que ha de llevarle has ta un Torneo de Clasificación, y, si su papel es brillante, a las elimina-torias de la Copa de S. E. el Genera lísimo y Segunda División de Liga.

Uno de los pasos dados hacia me tan perseguida, lo constituye la

designación de una activa sa directiva a cuyo frente figura un deportista de tanto relieve como den Santiago, Roviralta Matallana, de cu ya competencia y entusiasmo cabe es perar grandes cosas en beneficio de los colores blanqui-azutes A esto ha seguido la designación de Pepe Ba-rrientos "Chicada" para el cargo de entrenador del equipo, que hemos de calificar como muy acertada. Después, la firma de numerosos y excelentes jugadores como: Martínez, Aguado y Alvanez, porteros; Sedeño, Ortega y Viaga, defensas; Caido, Lalo, Perco, Joselito, Valencia, Esquiroz, y Rodri guez, medios; Sanabria, Ginés, Ríos, Llanos, Castillo, Barrientos, Morales y Leopoldo, delanteros, de entre los que destaca la adquisición del inte rior Castillo, en quien cabe tener fundadas esperanzas, y a los que se

"Africa" de triunfo en triunfo.

El "Africa", pues, está preparado.

Aspira este año a ser campeón de Marruecos y, sobre el papel, no ha re gateado sacrificio para ello.

Es de desear que, sobre el campo, suceda lo propio. Y aunque es difi cil la empresa, hemos de confiar en el entusiasmo característico de sus hombres y en su loable empeño, el que quisiéramos de todas veras resplandeciera coronado por el más ha lagador de los éxitos.

¡No otra cosa se merece el admi rable tesón de los "africanistas"! — PEGUAR.

## Sesión contínua de 5,30 a 1 La producción Paramount en

ESPAÑOL

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### COGIDO EN LA rampa

Con Gertrude Michael, George Murphy y Roscoe Kans

ivianana sábado: la gran superproducción de la Nueva Universal hablada en español. CARTA DE PRESENTACION por Adolfo Menjou, Andrea Leeds y George Murphy. 

# :··· Espectáculos ···

EN EL SALON APOLO. -Celebróse el pasado día 27, en el salón Apo una función ciuematográfica de dicada a la oficialidad libre de servicio de esta plaza. Entre los mu-chos noticiarios de actualidad de la chos noticiarios de actuandad de la guerra que fueron proyectados, se pa só por la pantalla la revista titula da "El Valle Blanco", que ha sido ro dada en Barcelona y cuyo argumen to en si, trata de las fuerzas alpinistas nacionales.

El local se encontraba completamente ocupado por jefes, oficiales y suboficiales.

Ayer, proyectáronse los mismos do cumentales para la tropa que guar nece la ciudad.

CERVANTES. - "LA SECUESTRA-DA. - Fué pasada esta cinta, llena de momentos interesantes, por la pan talla del local antes citado, siendo un nuevo éxito, la brillante actuación del escogido elenco. Maureen O'Sullivan, se presenta en ella, tan sencilla y simpática como siempre, atrayéndose por ello las simpatías del público.

De la cinta, poco podemos decir que con anterioridad no haya sido destacado. Que es muy buena, con la cual se pasan dos horas de agrada bienestar.

Completaron el programa interesantes noticiarias.

> La cultura de la madre es la mejor garantía de la salud de sus

### APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

### ACADEMIA CCC de CONTABILIDAD Plaza del Centenario, 6

SAN SEBASTIAN

### **TAQUIGRAFOS**

Encontrándose vacante la plaza de taquigrafo de este diario, se admiten solicitudes, en la Administración del mismo.

SE ALQUILA habitación amueblada, caballero solo. Galea 10.

\*\*\*\*\*

COMPRO máquina escribir de oficina o portable, teléfono 242.

MATRIMONIO sin hijos desea habita-ción derecho a cocina. Razón esta Administración.

# Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO:

Calvo Sotelo n.º 20.

T1. 4-0-3

EL NUMERO DE NUES

TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

### ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftalmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

ESPINO 15 - DE 4 a 7.

CEUTA

## JACINTO GABIZON

MEDICO

### ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285 CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

#### ANONIMA SOCIEDAD

AGUAS CARROTOROS Y JARASES

Depositacio de la CERVEZA "DAMM" ROSSI

VERMOUTH MARTII

## TETUAN

### Reunión en la Alta Comisaria

En la mañana de ayer y bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario Teniente General Orgaz, se reunieron en la Residencia los señores Se cretario General, Gran Visir, Jefe de Estado Mayor, Ministros de Justicia y Habus, Delegado de Asuntos Indigenas, Secretario General del Majzen, Jefe de la Secretaria de S. E., Inspecde Sanidad, Jefe de la Cancilla del Majzen, tratandose de diversos asuntos re acionados con la sanidad de la zona.

Acepta representaciones casas impor-Acepta representation de la representación de la re

Apartado 84. Tetuán,

### SERAFINA

MEDICO

Ex-profesor auxiliar de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex Médico del Servicio de Maternidad de la lucha contra la mortalidad Infantil de Barcelona.

Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS CONSULTA de 6 a 8. Consul Morphi, n.º 18. Tetuán.

### Hospital Militar de Alcazarquivir

JUNTA ECONOMICA

Hasta las once horas del dia 15 del mes de Septiembre, se admiten ofer-tas en la Dirección de este Hospital, para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora de este Estable-

Alcazarquivir, 25 de Agosto de 1941 El Capitán Secretario, Regible.-Rubricado.

### Dr. Coello Vallarino

Ex profesor A. de la Facultad de Medicina de Cádiz. Oftalmologo de Sanidad Nacional.

### Oculista del Hospital Espanol

Consulta de 3 a 6. Hotel Continental. TANGER

SO CON CONTRACTOR OF CONTRACTO

# Disposiciones Oficiales La guerra en

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.

— Madrid, 28. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras siguientes disposiciones:

Gobernación. - Orden por la que se inauguran cursos en las Escuelas de Puricultura, y Sanidad Nacional, en Madrid, Vallencia, Bilbao y Gi-

Agricultura. -- Orden constituyen junta de coordinación de la Secretaría general del Ministerio. -

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. El Diario Oficial del Ejército en su número 190 publica entre otras las siguientes disposiciones:

Para cubrir vacantes de provisión normal se destinan entre otros: al comandante don José Molina Prieto del Regimiento de Infanteria núme 58 a la Plana Mayor de la Infanteria de la División número 93 y en destino forzoso al Regimiento de Infantería número 59, al comandante don Antonio Romaguera Barceló, de disponibla forzoso en Marruecos.

Pasa a la situación de disponible forzoso en Marruecos el teniente pro visional de Caballería don Vicente Manjón Becerra.

Salvador, continuando en el Regimien Cuerpo de Ejército Marroqui.

igual antigüedad el también alférez don Gregorio Galván Cabrerizo continuando en el mismo Regimiento de Fortificación.

Pasan, entre otros, destinados a la Auditoria del Ejército de Marruecos los Tenientes Auditores de tercera, don Rufo Baena Martinez, don Alfonso Garcia Valdecasas, don Ricardo Ruiz Larrea y don José Barcina

Pasan destinados: al Laboratorio y Parques de Farmacia de Tetuán y a la pagaduría Militar de Haberes, Tenientes de Intendencia don Alfon so Prada Jiménez y don Luis Gui-jarro Agero respectivamente.

Se destinan con carácter forzoso farmaceútico segundo del cuerpo Farmacia militar, don Luis Felipe O'Valle Alva a la Farmacia Central de Ceuta, don Manual Martin Guerrero a la de Melilia don Miguel Bonifo Diez a la Farmacia del Hospital Militar de Villa Sanjurjo, y a don Rafael Gómez Naranjo a la Far macia del Hospital Militar de Alcazarquivir.

El veterinario segundo del Cuerpo de Veterinaria Militar don Fran Ha sido ascendido al empleo inme diato con la antigüedad de 10 del cisco López Espejo, ha sido destina-actual el alférez don César Contel do a la Jefatura de Veterinaria del

ron terrenos cultivables y que ahora están abandonados. — CIFRA.

LAS FIESTAS DEL PILAR

del Pilar, en el cual figuran algunas

novedades, tales como una función de gran gala en el Principal, el día. 12 de octubre dedicada a la exalta.

Actuará por primera vez la esco-lanía de tiples de Vitoria, en la mi

cursos hípicos en los que se disputa

CARRERA CICLISTA

Sevilla, 28. — El próximo domingo

celebrará una interesante carrera

La prueba consistirá en una com-

petición de los nuevos ciclistas con

ciclista en la que tomarán parte pro

fesionales del pedal juntos con aficio nados y cuya carrera ha sido organi

zada por Educación y Descanso.

Los días 16, 17, 18 y 19 habrá con

sa que se celebrará en la Seo.

rán varias copas. - CIFRA.

ción del floklore aragonés.

Zaragoza, 28. - El Ayuntamiento ha aprobado el programa de flestas

PARTE ITALIANO

Roma, 28. - Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italia-

nas:
"En la jornada de ayer la Aviación
"En la jornada de ayer la Aviación ha desplegado intensa actividad contra la plaza fuerte de Tobruk. Poderosas formaciones de bombarderos italianos y alemanes escoltados por cazas bombardearon eficazmente las obras del puerto, las baterías y otras instalaciones de Tobruk. Los cazas alemanes derribaron dos aparatos británicos. En el sector terrestre de Tobruk considerable actividad de las patrullas avanzadas y defensas artille-

La Aviación inglesa ha renovado sus ataques sobre Tripoli y Bengasi.

En Africa oriental los violentos ataques enemigos contra Bolchevir han sido rechazados por la resistencia tenaz de nuestras tropas, apoyadas por el fuego nutrido de Artillería y por la acción eficaz de nuestros valerosos aviadores.

En el curso de acciones efectuadas en el Mediterráneo en oleadas sucesi-vas, varios aviones torpederos italianos atacaron y alcanzaron a dos unidades navales enemigas. Un crucero auxiliar de 12.000 toneladas y un crucero ligero. Uno de nuestros aviones no ha regresado". — EFE.

#### COMUNICADO INGLES DEL AIRE

Londres, 28. - Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Un pequeño número de aviones alemanes ha volado sobre la costa oriental de Inglaterra durante la pasada noche. Las bombas que fueron arrojadas no han ocasionado daños ni víctimas.

Un bombardero enemigo ha sido destruído".—EFE.

### DEL PARTE ALEMAN

— En la zona maritima que rodea a Inglaterra nuestros avio-nes han bombardeado y hundido du-rante el día, cerca de las islas Féroe a, un mercante de 4.000 toneladas. La Luffwaffe efectuó ataques noc-

turnos con gran eficacia sobre varios campos de aviación ingleses. Sobre el Canal de la Mancha once aviones británicos han sido derribados en el cur so de combates aéreos y otros dos por la D. C. A

Los aviones alemanes bombardearon en la noche del 27 de agosto las instalaciones del aeródromo de Ismailia en el Canal de Suez, sobre el que colocaron varios impactos directos

Aviones británicos atacaron ayer el sector de Manheim. Los daños fuerón poco importantes. La defensa antiaérea derribó uno de los aviones atacan-

llevaban la bandera sobre un tapiz de flores naturales.

Después de recorrer las principales calles de la población, la comitiva se dirigió al "Cánovas del Castillo", cuyos miembros de su tripulación fuion los primeros soldades nacionales que entraron en la ciudad a su libe ración.

El muelle estaba abarrotado de pú blico frente al barco. Fuerzas del Regimiento de guarnición en la ciu dad, milicias del partido y del Fren te de Juventudes, con bandera y mú sica formaban en el muelle. El vicario de la diócesis bendijo la bande ra. En el momento de izarse la ban dera en el buque las bandas de mú sica ejecutaron el Himno Nacional y la multitud saludó brazo en alto.

Por último y ante las autoridades, desfilaron por el muelle las fuerzas de Marina, Ejército y Milicias del partido, entre aclamaciones y viva entusiastas al Caudillo. — CIFRA.

Anuncie en EL

# Información de España

### Seis muertos y cuarenta heridos al despeñarse un autobús

SE DESPENA UN AUTOBUS

Murcia, 28. - Sels muertos y cua renta heridos de ellos once de pronós tico reservado y los demás leves, han resultado al desplénarse un autobús de viajeros cuando efectuaba un via je de regreso de Letur. — CIFRA.

### PREPARANDO OTRA CONCENTRA-CION

Alicante, 28. - Se está preparan do una nueva concentración falangista que se celebrará el día 12 del mes de septiembre, a la que concu rrirán cien mil productores de la ve ga del Segura y del campo de Ali cante.

La concentración tiene por finali dad especial afrontar el problema pa ra poner en condiciones de cultivo una extensión de barrizales, que fue

FARO". Tetuán.

#### sólo, desea pensión com Caballero pleta en casa de famiespañola. Razón: Delegación "EL

## Clínica Dental del Doctor F. de Cortés

Cirujano Dentista Diplomado de la Facultad de Medicina, y de la Escuela Dental de París.

Estomatologo laureado del A. A. y de los Hospitales de París Calle del Conde Zugasti número 3. tercero, 3. - - Teléfono 182 Consulta de 10 a 1 y de 5 a 8. - TETUAN

### IOPOSICION PARA POLICIA!

Anunciada convocatoria de plazas para POLICIA dando preferencia a los OFICIALES Y SUBOFICIALES del Ejército, Militantes de F. E. T., Bachilleres y Guardias Civiles y de Asalto.

Preparación exclusiva para POLICIA bajo la Dirección de J. de la

Se envian contestaciones y programas a Provincias. Pidanos informes a la ACADEMIA PIZARRO. Calle Pizarro. Teléfo-

no 25.654, MADRID.

los veteranos. — CIFRA. ESTADO DEL ARZOBISPO DE BURGOS

> Burgos,28.— Continúa la mejoria iniciada en el estado del arzobispo de Burgos, doctor Castro, según se anuncia en el parte facultativo, que ha manifestado que el enfermo pa so una noche muy tranquila.

El ministro de Justicia llamó es ta mañana nuevamente por para enterarse por el curso de la enfermedad y esta tarde ha visitado al arzobispo el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. — CI FRA.

### ENTREGA DE UNA BANDERA AL "CANOVAS DEL CASTILLO"

Almería, 28. — Esta mañana a l'as once ha tenido lugar el brillantisimo acto de entrega de una bandera de combate al cañonero "Cánovas del Castillo"

La ciudad apareció engalanada el Comercio cerró las puertas. El Ayuntamiento presidió la comitiva y camaradas de la Sección Femenina

# INFORMACION DE ULTIMA HORA

# las divergencias entre el Japón y los EE. UU.

#### SE ANUNCIA UNA CONFERENCIA IMPORTANTE

Wáshington, 28. - Hull ha anunciado que en la conferencia entre el Japón y los Estados Unidos, que se celebrará en breve se tratará de las di-vergencias que existen entre las dos

Añadió que es posible que se celebren análogas a la celebrada hoy entre Roosevelt, Hull y el embajador ja-

La finalidad de estas conferencias es la de discutir de manera más rápida y eficaz los problemas pendientes entre ambas naciones.

Hull se negó a indicar el contenido de la nota enviada a Roosevelt por el príncipe Konoye; pero aseguro que Roosevelt la contestará también personalmente.—EFE.

#### SIN EXPLICACIONES

Washington, 28. - El embajador japonés se ha negado a dar a los periodistas ninguna explicación acerca del mensaje del jefe del gobierno ja-ponés a Roosevelt.—EFE.

VON PAPEN EN ANKARA

terior, recibió hoy al embajador de

Este regresará mañana viernes a donde se encuentra instalada la em-

bajada alemana durante el verano.-

UNA ENTREVISTA IMPORTANTE

Nomura, embajador japonés en esta

capital, ha solicitado celebrar una en-

trevista con el presidente Roosevelt,

de acuerdo con las ordenes recibidas efecto de su gobierno en Tokio.
Se concede singular importancia a esta entrevista, en la que se espera

que el tema principal a tratar gire al-

UN ENVIADO DE AUSTRALIA A

LONDRES

de guerra a un ministro de Australia en vez de al primer ministro.

nombre del designado para ir a Lon-

VON PAPEN CONFERENCIARA CON

dres.-EFE.

Hasta el momento no se sabe el

Sidney, 28 .- Ha sido acordado por el gobierno enviar a Londres para to-mar parte en la reunión del gabinete

28. -- El almirante

Alemania von Papen.

Ankara, 28. - El ministro del Ex-

# Los restos del convoy llegado a Gibraltar tro motores en servicio de reconocimiento. Durante la mañana y tarde de hoy varios aparatos de Aviación

## los forman 18 buques

### (Información telefónica exclusiva de EL FARO) -

### EN EL CONTROL

La Línea de la Concepción, 28. — En la bahía de Gibraltar se encuentra sometido al control británico el buque Castillo de Gibraltar".

Continúan detenidos el "Ita" y el "Berga", sometidos también al con-

### UN BUQUE CON DOS BOMBAS

En la bahía de Gibraltar se encuentran 18 buques mercantes britanicos, algunos de ellos de los que pertene-cían al convoy atacado últimamente en el Atlántico. Se asegura que uno de los buques tiene dos bombas en el interior que no explotaron.

### SUPERVIVIENTES DE UN CONVOY

Se asegura que han llegado a la plaza de Gibraltar varios náufragos, entre ellos cuatro mujeres que son enfermeras. Hay rumores de que venían en el convoy últimamente atacado treinta mujeres inglesas para Gibraltar, en su mayoría para oficinas del Gobierno y enfermears, no habiendo lle gado más que las citadas.

### SE ASEGURA QUE MISTER PIEMAN IBA EN EL CONVOY

Iran, al embajador de Italia y al de

do de Saracoglu, fué recibido por el presidente. Se cree que la entrevista

versó sobre asuntos de carácter gene-

PARA CONCERTAR UN TRATADO

bre llegará a Turquía el doctor Clo-dius al frente de una comisión alema-

na encargada de concertar un nuevo tratado comercial con Turquía.—EFE.

DIMISION IRREVOCABLE

en esta capital dando cuenta de que

Londres, 28. - Se reciben noticias

Estambul, 28. - El 8 de septiem-

El embajador británico acompaña-

ctividad Diplomática

Alemania

También hay insistentes rumores

en Gibraltar de que se encontraba en el convoy atacado Mister Pieman, Secretario del City Conney.

efectuaron servicios de reconocimiento por el Mediterraneo y Estrecho.

### DISPAROS DE CAÑON

Sobre las 15'30 se oyeron disparos de cañón, hechos por las baterias de grueso calibre de Gibraltar, con dirección al Mediterráneo.

### PITOS DE ALARMA

A las 20 horas de hoy salieron rum bo al Mediterráneo dos hidros de cua
A las 23 horas de hoy en Gibraltar se tocaron los pitos senalando alarma pero no sonaron las sirenas. — FIE-

### GUERRA CON

Londres, 28. — Las últimas noticias de la marcha de la Jucha en el fren te Oriental, proceden de Berlin, via Estocolmo, en las que se dice que las fuerzas alemanas cruzaron (1) Dnieper, cuyo río está, en su totalidad, bajo el control alemán y que en el mismo fueron hundidas dos embar caciones que intentaron cruzarlo con soldados rusos a bordo.

En Moscú sonaron hoy las señales de alarma después de varios días de

aviones de reconocimiento enemigos, aunque no arrojaron bombas. - EFE.

Londres, 28. — El comunicado ruso

victorias de las fuerzas alemanas en el sector Norte, donde dicen haber he

En los sectores Norte y Sur la Aviación alemana prosigue en sus in cesantes ataques contra las lineas de comunicación soviéticas, señalándose que al Sur de San Petersburgo las fuerzas alemanas aniquilaron a dos divisiones soviéticas. — EFE.

### COMO EN LA GUERRA MUNDIAL

Berlin, 28. — Las familias de los caídos en la guerra actual, serán ad mitidas, como las de la guerra mun dial, en el seguro contra enfermeda des, sin que tengan por ello que pa

### BOMBARDEOS SOBRE FINLANDIA

Helsinki, 28. — Oficialmente anuncia que un avión soviético desde gran altura ha bombardeado la ciudad de Porvoo y ha ocasionado 22 muertos, 29 heridos graves y otros treinta leves. Algunas casas fueron destruídas y otras resultaron con desperfectos.

#### (Viene de la primera página.) EL DNIEPER, CRUZADO

Sobre la capital volaron algunos

#### AL SUR DE SAN PETERSBURGO

de hoy, dice que sus fuerzas prosi guen defendiéndose de los fuertes ataques enemigos en dirección a San Petersburgo.

Desde Berlin se anuncian algunas cho un buen número de prisioneros.

gar cuota alguna. — EFE.

### En las primeras horas de la maña na otro avión rojo ha bombardeado

## la misma población; pero no ha ocasionado víctimas ni destrozos. — EFE.

Budapest, 28. - Las tropas alemasas continúan su avance en Ucrania. El enemigo sufrió grandes pérdidas y los húngaros derribaron diez apara-tos bolcheviques.—EFE.

EL AVANCE POR UCRANIA

### CONTINUAN LOS ATAQUES

Berlín, 28. — La Aviación alemana ha efectuado en el Este de Zaporaje y en Dniepropetrov ataques contra las columnas soviéticas de aprovisionamiento y contra las vías férreas. Han sido inflingidas graves pérdidas a los rusos.—EFE.

#### OTRA LINEA FERREA INTERCEP-TADA

Berlin, 28. - En el golfo de Finlandia un mercante rojo de 3.000 toneladas fué alcanzado gravemente. La rada de Reval fué intensamente bom-bardaeda. Un contratorpedero y un mercante de cuatro mil toneladas sufrieron daños de consideración. Cerca de la costa del Norte de Alemania otros dos mercantes soviéticos con un total de 7.000 toneladas han sido hundidos. Al Este del Dnieper fué alcanzado un tren de municiones. En el frente de Kiev la Aviación destruyó 17 carros blindados y 219 camiones. La línea férrea de Kiev a Niejine fué in-terceptada en varios puntos y 18 trenes de carga descarrilaron y uno de municiones voló.—EFE.

### EL CERCO DE SAN PETERSBURGO

Berlín, 28. — La situación creada el golfo de Finlandia será decidida dentro de breve tiempo. Las tropas alemanas han conseguido apoderarse del resto de Estonia del Norte y de las islas de Oesel y Nagos. Continúan los combates para posesionarse de Re-val y Balziski, cuya caída de esta úl-tima población es inminente. El cerco de San Petersburgo se es-

trecha cada vez más. Por algunos puntos, las tropas alemanas se hallan a cincuenta kilómetros escasos de la antigua capital rusa.—EFE.

### NUEVOS EXITOS ALEMANES

Berlín, 28. — En la persecución de los bolcheviques derrotados en Gomel se consiguieron nuevos éxitos el pasa-do día veintisiete, en que fueron aniquiladas dos divisiones rusas y capturado un botin de guerra considerable, entre el que se encuentran quince cañones.—EFE.



SOFIA, 28. - El presidente del Con sejo ha declarado que las amenazas dirigidas por Eden a Bulgaria no im presionan al pueblo búlgaro, el cual, por otra parte ya sabe que Inglaterra es su enemigo número uno. — EFE.

—BERLIN, 28. — El ministro español Carceller se dirigirá en los próximos días a Alemania para visitar la fria interpagional de l'acceptant de fria internacional de Leipzig.—EFE.

#### rededor del envío, desde puertos amecon carácter irrevocable, el primer miricanos, de mercancias y material de guerra con destino a Rusia. — EFE. nistro de Australia.—EFE. ENTREGA DE UNA COMUNICACION

ha presentado su dimisión, esta

Wáshington, 28. — El embajador del Japón en Wáshington ha entrega-do al presidente Roosevelt una comunicación personal del jefe del Gobierno japonés, principe Konoye.-EFE.

### CARICATURA EXTRANJERA



-"¡Tam cierto como me llamo Ch urchill, te prometo ayuda, dentro de mis fuerzas y posibilidades...!

(De "Nachtausgabe", de Berlin.)

### HITLER En los círculos in-

formados se afirma que el embajador alemán von Papen, que acaba de pre-sentarse al ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, Saracoglu, tiene intención de marchar en breve a Alemania para conferenciar con el Führer .- EFE.

### LA MAYOR ACTIVIDAD ESTA CON-CENTRADA EN ANKARA

Angora, 28. — Se registra una gran actividad diplomática en esta capi-tal. El embajador británico visitó a Saracoglu, ministro de Negocios Extranjeros, quien recibió después simultáneamente al embajador de los Estados Unidos, al representante del